

IMED inaugura su nuevo centro sanitario para pacientes internacionales en La Cala de la Vila Joiosa

El alcalde, Andreu Verdú, y la Directora Territorial de Sanidad, Encarna Llinares, han presidido el acto de inauguración del nuevo centro que atenderá las principales especialidades médicas y que contará con un centro de rehabilitación y servicio de diagnóstico por imagen

El Grupo IMED Hospitales ha inaugurado su nuevo centro sanitario, IMED International Center, situado en la Cala de la Vila Joiosa, próximo a la zona comercial de La Marina. El acto de inauguración ha contado con la presencia del alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú, la Directora Territorial de Sanidad en Alicante, Encarna Llinares, el cónsul de Holanda, Eric de Haan y el consejero delegado de IMED Hospitales, Ángel Gómez, que ha ejercido de anfitrión y ha mostrado las modernas instalaciones del centro a las autoridades. Andreu Verdú, alcalde de la Vila Joiosa, ha valorado muy positivamente la apertura de este centro que contará con una plantilla de doctores de diversas nacionalidades. "Con este nuevo centro ampliamos la oferta sanitaria de nuestra localidad y su área de influencia y atendemos a un importante colectivo como es el de los residentes extranjeros que encontrarán en IMED Internacional Center una atención sanitaria de primer nivel y la comodidad de poder ser atendidos en su lengua nativa". Por su parte, Ángel Gómez ha guerido destacar la experiencia de más de dos décadas con la que cuenta IMED y el amplio conocimiento con el que cuenta el grupo de las necesidades sanitarias de la zona de la Marina Baixa. "Contamos con un modelo muy consolidado y reconocible que se sustenta en dos pilares que son el factor humano y la tecnología punta. IMED International Center nace con la vocación de convertirse en una referencia para el paciente extranjero de la Costa Blanca. Pero no sólo eso, hemos puesto en marcha un centro que puntero en el tratamiento de pacientes con daño cerebral", ha concluido. El nuevo proyecto de IMED Hospitales cuenta con 14 consultas médicas y un área avanzada de diagnóstico por imagen. IMED International Center está dotado con un completo espacio para el servicio de rehabilitación, neurorrehabilitación y fisioterapia, que incluye piscina. El nuevo centro de IMED cuenta con un importante cuadro médico internacional, con doctores, personal asistencial enfermeras, auxiliares, técnicos, recepcionistas y asistentes de pacientes con dominio de las principales



lenguas extranjeras presentes en la zona, como inglés, holandés, alemán o noruego. Situado en la avenida Mariners de la Vila Joiosa de La Cala, una zona con cómodo acceso desde la autovía A7 y la nacional 332, el centro sanitario cuenta con el respaldo y el apoyo de IMED Levante, el hospital de referencia de la zona. Brenda Vlemmings, directora IMED International Center ha puesto en valor el histórico conocimiento del grupo IMED en la Marina Baixa y la larga relación con pacientes internacionales: "Nuestra experiencia con el hospital IMED Levante nos hace conocer las necesidades de este grupo de pacientes, entendiendo las demandas que presenta cada nacionalidad, por lo que hemos decidido ofrecerles un nuevo centro enfocado en ellos". En este sentido, Brenda Vlemmings ha querido destacar que las nuevas instalaciones mantendrán los estándares de calidad que caracterizan al grupo: "Los servicios e instalaciones serán muy reconocibles para quienes ya conozcan otros de nuestros centros, como siempre, orientados al bienestar del paciente". IMED Hospitales tiene presencia actualmente en Murcia, Torrevieja, Elche, Alicante, Alcoi, Benidorm, Teulada, Gandía y Valencia. Más de 2.500 profesionales forman parte del grupo en la actualidad, situándose como referente en la sanidad privada en la Comunitat Valenciana tanto para pacientes nacionales como extranjeros.

Noticia publicada el 27 de Mayo de 2022

Fuente: Fuente propia

Categoria: Sanidad.

